

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

📢 **VISITA A HOSPITALES.** Queremos llevar 200 tortas al Hospital General el sábado 20 de abril. Por favor pasar a la oficina pastoral a avisar con cuántas podría cooperar, Solicitamos entregarlas entre las 19:00 y 19:30 en las instalaciones de nuestro templo.

📢 **ASESORIAS ESCOLARES.** A partir del mes de abril se estarán ofreciendo asesorías de matemáticas de niveles secundaria a universidad después del culto de las 11:00. **Para los niveles de secundaria y prepa será necesaria la presencia de los padres.** Informes e inscripciones en la oficina pastoral

📢 **COROS INVITADOS.** El domingo 28 en el culto de las 18:00 hrs. nos acompañará el **CORO JUVENIL UNIDO DE LAS IGLESIAS.**

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 15 abr.	Lc. 12:32-59 Gn. 22 Sal. 15
Ma. 16 abr.	Lc. 13:1-17 Gn. 23 Sal. 16
Mi. 17 abr.	Lc. 13:18-35 Gn. 24 Sal. 17
Ju. 18 abr.	Lc. 14:1-24 Gn. 25 Sal. 18
Vi. 19 abr.	Lc. 14:25-35 Gn. 26 Sal. 19
Sá. 20 abr.	Lc. 15 Gn. 27:1-45 Sal. 20
Do. 21 abr.	Lc. 16 Gn. 27:46-28:22 Sal. 21

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

ÉXODO 24:16

“Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí”



CDMX 14 abril 2024

EL MENSAJE DE HOY

¿Frustrado de tu trabajo? (Ec. 4:1-6)

Nuestro texto, sigue con las problemáticas que devienen de las relaciones. Una problemática que se suscita de las relaciones es la injusticia, hoy planteamos otro tipo de problemática, se trata de la **OPRESIÓN.** La opresión social es cuando una persona es objeto de la crueldad y la humillación por parte de una sociedad o de un determinado grupo o persona.

1. ¿QUÉ DICE LA BIBLIA SOBRE LA OPRESIÓN?

Bueno, la primera vez que se menciona la palabra “opresión” en la Biblia data de la época de esclavitud que vivió el pueblo de Israel en Egipto **Éxodo 3:9.** El problema de la opresión se dio desde un principio y la Escritura lo plantea desde ese punto de vista del sufrimiento implantado a raíz del que tiene más fuerza o poder. Y es bien claro, por ejemplo, un primer caso lo hallamos en **Génesis 4** en la vida de Caín que reúne las características que mencionamos el domingo pasado: [עוֹשֵׁה רֶשָׁה]. Era malvado y el verbo “habitó” que usa en ese mismo capítulo tiene que ver no sólo con morar, sino con establecer un tipo de régimen de gobierno. En donde no sólo estableció su clan, sino creó cierto imperialismo permisivo. Tal es el caso, que de su descendencia viene Lamec (**Génesis 4:19**) quien fue el primer polígamo que

menciona la Biblia y el punto es que lo señala como imposición y sometimiento. Es decir, tuvo a sus dos mujeres a la fuerza.

El AT menciona algunas situaciones en donde se da la opresión y quienes la sufren: **[Salmos 12:5; 55:3 Eclesiastés 5:8 y Oseas 12:7]**. Y es mucho más claro el grupo de oprimidos que señalan otros dos pasajes en particular: **Zacarías 7:8-10 y Malaquías 3:5** siendo 4 en particular, el pobre, la viuda, el huérfano, y los extranjeros. Así que finalmente, la Biblia presenta esta problemática no como nueva, sino derivada de la conducta perversa del hombre pecador.

2. ¿DE QUÉ TIPO DE OPRESIÓN HABLA ECLESIASTÉS 4?

Particularmente nos habla sobre el aspecto laboral, específicamente al hecho de tener jefes que sobre pasan su cargo o autoridad y oprimen tanto a las personas que incluso las quiebran y las hacen llegar al punto de llorar y sentirse desconsolados. El texto señala violencia y opresión. Por ello, el problema en esos días era la subyugación total, y la falta de pago. Es decir, los explotaban y no les retribuían su salario.

A tal grado era la tiranía, que para Salomón fue una cuestión que lo involucró sentimentalmente. Es decir, le dolió ver eso. No sólo ver el maltrato, sino el abuso total

de ver cómo ocupaban el poder y la autoridad para exprimir y dañar a su prójimo, aun a sabiendas que era una cuestión de vida o muerte. De nuevo, aun siendo el rey de Israel, y siendo el hombre más sabio del planeta, no estaba en su mano cambiar esta situación, porque no sólo era en Israel, sino que es un problema global. Y la única solución que plantea es que solamente se libran de ello, aquellos que ya murieron y aquellos otros que no han nacido. Lo cual depende de Dios.

3. LA OPRESIÓN NOS LLEVA A DESEAR CAMBIAR NUESTRA SITUACIÓN

Note cómo Salomón gira para darle otra tonalidad al tema. Y cómo las únicas dos soluciones que expone Salomón son: la muerte y mejor, no nacer, y ambas dependen de Dios. El Predicador plantea dos opciones, que seguramente también observó en la conducta de los hombres.

A) Envidia por ser igual o ser mejor.

La versión NTV “4 luego observé que a la mayoría de la gente le interesa alcanzar el éxito porque envidia a sus vecinos; pero eso tampoco tiene sentido, es como perseguir el viento”. En el contexto laboral, la envidia se manifiesta de diversas formas. En cuanto a los puestos de trabajo, puede surgir el deseo de ocupar el puesto que tienen otros y la falta de valoración del propio.

El problema es imitar y hasta ser peor, cuando uno llega al puesto deseado.

B) No hacer nada. Dejar de trabajar.

Realmente es admirable el trabajo que hace Salomón al cerrar este círculo del trabajo, obviamente inspirado por el Espíritu Santo de Dios. Aquí llega al extremo, si hay quienes trabajan y aguantan todo. Hay también personas que no se esfuerzan en nada y dice: se cruzan de brazos y se conforman con eso. A esta persona que llama necio, no es otra cosa que el flojo, el haragán, el perezoso. Y cita un **proverbio 24:30-34**. La persona perezosa u holgazanera, se encuentra oprimida por la necesidad de alimento. Pero este, no merece auxilio y ni siquiera es digno del apoyo de la iglesia de Dios. **Proverbios 19:24**.

Concluimos con que la idea del pasaje es que toda persona tiene que trabajar. Por lo tanto, tienes que soportar las presiones del trabajo (porque al final es una bendición de Dios el trabajo), no es buena la envidia y si Dios te permite llegar a un puesto como jefe, no abuses de tu cargo. Y por ningún motivo seas perezoso, porque terminarás hambreado.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. David Mata González.
CdMx Abr14, 2024



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify